

La Brigade 1er Mai de Solidarité avec Cuba assistera aux festivités pour le Journée International des Travailleurs



La Havane, 22 avril (RHC)- La 14e Brigade 1er Mai de Travail Bénévole et de Solidarité avec Cuba participera à la grande manifestation nationale aux côtés du peuple cubain à l'occasion de la célébration de la Journée Internationale des Travailleurs.

Elle exprimera ainsi son soutien au peuple de la plus grandes des Antilles face au renforcement du blocus étasunien.

Le meeting de bienvenue à la brigade formée de 350 amis d'une trentaine de pays a eu lieu aujourd'hui au campement international Julio Antonio Mella, de la province d'Artemisa.

Les membres de la brigade défilèrent le 1er mai prochain sur la Place de la Révolution José Martí de La Havane et le lendemain ils participeront à la traditionnelle Rencontre Internationale de Solidarité avec

Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/188945-la-brigade-1er-mai-de-solidarite-avec-cuba-assistera-aux-festivites-pour-le-journee-international-des-travailleurs>



Radio Habana Cuba